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CONTINUA L’AVANZATA DELLE COMPAGNIE PETROLIFERE MENTRE
CHIODI FINGE DRAMMATICAMENTE DI NON CAPIRE

Quello che stiamo attraversando è senz’altro uno dei periodi più nefasti per la nostra Regione.
Infatti, passo dopo passo l’Abruzzo si avvia tristemente a trasformarsi in distretto petrolifero.

Il  disegno  di  legge  1195,  approvato  definitivamente  al  Senato  il  9  luglio  scorso  e  prossimo  alla  pubblicazione,  spiana  la
strada alle compagnie petrolifere che potranno ora contare su procedimenti autorizzativi spediti e senza ostacoli.

Tutto questo, unito ad una legislazione fiscale di assoluto favore per le compagnie petrolifere, al pressoché inesistente livello
di controlli ambientali ed alla modestissima entit

Il  bel  gesto.  Trovato  dall’assessore  Mastrilli  e  restituito  alla
proprietaria  un portafoglio  con 475 Euro.
Il bel gesto. Trovato dall’assessore Mastrilli e restituito alla proprietaria un portafoglio con 475 Euro.

Rinviene casualmente in via Galilei un portafoglio con 475 Euro e tramite due appartenenti alla Polizia Muncipale che lo
stavano affiancando, il maresciallo Vincenzo Forcina e la vigilessa Nadia Baldini, lo riconsegna alla legittima proprietaria, una
commessa di  un negozio di  abbigliamento che in  mattinata doveva andare a pagare alcune bollette.  Artefice del  gesto di
onest

Giulianova. Iniziative degli Assessori, Mastrilli e Crescentini, per le
scuole giuliesi.
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Via libera della Giunta ai lavori di adeguamento della scuola “De Amicis” alle norme di
prevenzione incendi

Ok dalla Giunta, su determinante impulso del sindaco Mastromauro e dell’assessore ai Lavori pubblici Roberto Mastrilli,
ai lavori di adeguamento della scuola elementare “De Amicis” relativamente alle norme antincendio. La Giunta, infatti, ha
approvato il progetto definitivo-esecutivo redatto dall’ing. Gabriele De Vincentiis per un importo complessivo di 156.880,80
Euro.

Presentazione Linee programmatiche 2009/2014
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Martedì 28 luglio 2009

Teramo. Risanare, programmare, decidere. Le parole d’ordine del
presidente Valter Catarra che questa mattina, insieme alla Giunta,
ha presentato le Linee Programmatiche
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parole d’ordine del presidente Valter Catarra che questa mattina, insieme alla Giunta, ha presentato le Linee
Programmatiche

https://www.giulianovanews.it/2009/07/presentazione-linee-programmatiche-20092014/
https://www.giulianovanews.it/2009/07/teramo-risanare-programmare-decidere-le-parole-d%e2%80%99ordine-del-presidente-valter-catarra-che-questa-mattina-insieme-alla-giunta-ha-presentato-le-linee-programmatiche/
https://www.giulianovanews.it/2009/07/teramo-risanare-programmare-decidere-le-parole-d%e2%80%99ordine-del-presidente-valter-catarra-che-questa-mattina-insieme-alla-giunta-ha-presentato-le-linee-programmatiche/
https://www.giulianovanews.it/2009/07/teramo-risanare-programmare-decidere-le-parole-d%e2%80%99ordine-del-presidente-valter-catarra-che-questa-mattina-insieme-alla-giunta-ha-presentato-le-linee-programmatiche/


Pescara. Conferenza Stampa del Presidente regionale, Chiodi

L’Aquila, 28 lug. Domani, mercoledì 29 luglio alle 12, nella sala stampa della Regione, in viale
Bovio, a Pescara, il Presidente della Regione, Gianni Chiodi terr

Arte Donna Festival a cura di Lino Alviani

Riviste.  E’  in  distribuzione  il  primo  numero  di  IF,  rivista
dell’Insolito  e  del  Fantastico  diretta  da  Carlo  Bordoni.
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E’ in distribuzione il primo numero di IF, rivista dell’Insolito e del Fantastico diretta
da Carlo Bordoni.

In questo numero, dedicato al tema “Robot e Androidi”: saggi di Domenico Gallo (Lunga vita alla nuova carne), Riccardo
Gramantieri (La letteratura cyborg di Burroughs e Acker), Giuseppe Panella (Sulla tecnologia e il suo feticcio. Ipotesi su
Crichton), Alessandro Vietti (Isaac Asimov e le leggi della robotica), Francesco Galluzzi (Robot e spettri in Fritz Lang), Carlo
Bordoni (Karel Capek: Il primo robot non si scorda mai).

Nella sezione narrativa: Renato Pestriniero (A sua immagine e somiglianza), Andrea Coco (Scrivete a Donna Cibernetica),
Alessandro Vietti (Daneel), Vincenzo Bosica (Capsule).

E poi Diego Zandel (Intervista a J. Gomez Jurado), una rassegna su J. G. Ballard, un ricordo di Franco Fossati e numerose
recensioni di Claudio Asciuti e Giuseppe Panella completano questo fascicolo

Per richieste e abbonamenti rivolgersi a: rivistaif@yahoo.it

Su Internet, il blog http://insolitoefantastico.blogspot.com/
in cui trovare anticipazioni, notizie, aggiornamenti e le librerie dove acquistare la rivista

È  dei  giorni  scorsi  la  notizia,  riportata  da  alcuni  organi  di
informazione, del buco aperto nelle casse comunali, nota del PRC
di Giulianova.

È dei giorni scorsi la notizia, riportata da alcuni organi di informazione, del buco aperto nelle
casse comunali dal mancato versamento, da parte della societ
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